

平成27年度



赤木っ子だより

平成27年8月25日 No.13 文責 校長 橋本忠秋

《教育目標》

『豊かな心と自ら学ぶ力をそ
なえた、たくましい児童の育成』
あ 明るく元気な子ども
か 考えて行動する子ども
ぎ 気力ある子ども

2学期(8月25日～12月22日の80日間)がスタート!!

◇◇◇事故や事件に遭うことがなく、有意義な夏休みになりました◇◇◇

夏休みも終わり、元気な子ども達の歓声が学校に戻ってきました。家庭での注意・指導のお陰もあり、この夏休み期間中に交通事故や大きなけがなどがなく、今日から2学期がスタートできました。一人一人の子ども達が学校での指導や家庭での注意・指導をしっかりと受けとめ実行したこと、そして、保護者の皆様とともに地域の皆様のご協力があったからだと思います。ありがとうございました。学校を離れての生活は、それまでの生活リズムと違ったリズムを刻み、新しい経験や体験をすることにつながり、大きな夏休みの思い出にもなっていることと思います。

◇◇◇飛躍が期待できる2学期です◇◇◇

今学期は、1学期に身に付けた様々な学びと夏休みに蓄積したパワーで、子ども達は大きく飛躍します。そのためにも、学校生活のリズムを一日でも早く取り戻してほしいと思います。やはり、目指すところは「早寝、早起き、朝ご飯」です。

お知らせ1 3年2組の近内教諭の産休に伴い、柳沼講師が着任しましたのでお知らせします。今までと変わらない温かいご支援とご協力をお願いします。

お知らせ2 元キューピー食品があった所に、毎日1・2年生児童の下校時刻に合わせて「子ども見守り隊」の方々が3名程立ってくださっていましたが、今週末までとなります。9月からは週1回になりますので、ご家庭でも毎日、お子さんに注意を喚起してください。

なお、ここだけでなく見かけたパトロール隊の方々に、感謝の言葉やねぎらいの言葉を、保護者の皆様がお一人お一人かけてくださることをお願いします。

◇PTA東ブロック球技大会で大活躍!◇

去る8月2日(日)に行われました球技大会において、素晴らしい結果を残しました。

家庭バレーボール：優勝

混成バレーボール：優勝

ソフトボール：準優勝



チーム赤木の底力を見せてくれました。左の写真は、出発式で全選手が肩を組んだ所です。

◇◇水泳交歓会で子ども達が大活躍!◇◇

去る7月28日(火)には、カルチャーパーク水泳場を会場に、「第51回郡山市小学校水泳競技交歓会」が開催されました。

素晴らしい活躍をリレー種目、個人種目ともに、子ども達は見せました。

次号で詳しくお知らせします。



事故に遭わないための注意喚起と、不審者対応防犯ベルの常時携帯を実行させてください。